もだいの特選ピックアップ

毛呂山町観光協会「ゆず娘撮影会」

の美に 負けず劣らぬ 艶姿

7月12日、総合公園花はす広 場で、「ゆず娘撮影会」を開 催しました。今年で2回目のこ の撮影会には、町内外から多 くのカメラマンが訪れ、熱心に シャッターを切っていました。

モデルのゆず娘は、昨年の産 業まつりで選ばれた5代目。浴 衣姿で撮影にのぞんだ3人は、 蓮やボランティアの皆さんが 作った飾りの前で、笑顔でモデ ルを務めました。













·徒丝歳時記

花火



8月1日は「花火の日」です。夏の風 物詩として、欠かせない花火。火薬に 混ぜられた金属の化学反応で、炎に彩 やかな色を浮かび上がらせます。

現在のように花火大会が行われるよ うになったのは、江戸時代といいま す。当時から続いている隅田川の花火 大会は特に有名です。そこで活躍した のが、「玉屋」と「鍵屋」の2軒の花 火師でした。その名残りで、今でも花

火が上がると「た~まや~|とか「か~ぎや~|といった掛 け声が掛けられているそうです。

今年も8月29日に「サマーフェスティバルもろやま」が開 催されます。ぜひ皆さんで、毛呂山町の夏の風物詩を楽しん でください。



わがやのアイ



おままごとが大好きで、ママのお手伝い

をたくさんしてくれるね。来年から幼稚

園生になるけれど、これからも自分の考

申·問 役場秘書広報課広報広聴係☎内線 332

えをしっかりもって、元気に育ってね。